
２０２１年６月２４日 第１７４７回 例会 

司会ＳＡＡ 勝沼 研さん

★本日の出席者  ５1名中３６名（欠席１５名） 

 

★先回の出席率  ６４．７１% 

 

★点 鐘  

 

★会 歌    我等の生業 

 

★会長挨拶                会長 石黒 俊之さん 

本年度の最終例会日となりました。本年度のクラブ活動にご支援とご

協力をいただき、皆様には深く感謝申し上げます。 

 さて、本年度のクラブ運営方針である「不易流行」については、皆様

もご承知のように、伝統を踏まえつつ、一方では新しいものを取り入れ

ることが大切だとする、松尾芭蕉の俳諧の理念を表したものです。伝統

と流行は相反する言葉ですが元は一つであり、この「元」とは「理念」

であると、私自身は理解しています。そして、ロータリーとしての「理

念」をしっかりと持ち、その本質を大切にしつつ柔軟性をもって変化に

取り組んでいくことに努めて参りました。また、そういったことが出来

たのも、桜井幹事あってのことです。本当にありがとうございました。 

 後ほどの幹事報告にもありますが、頸北ＲＣが解散するとのことです。

振り返って、国際ロータリーの理念とは、「異文化交流を通じて相互理

解の心を育て、紛争解決のスキルを備えた人材の育成を通じて平和な世

界づくりを促進する」ことであり、そのためにも「より多くの賛同者を

募るとともに継続していくこと」が重要でしたので、このたびのクラブ

の解散、特にロータリアンの減少は、本当に残念なことです。 

 当クラブにおいては、前年度（渡辺会長年度）中の 2020年 1月から、

名誉会員制度が始まりました。規定された条件を満たす必要があります

が、名誉会員になることによって、クラブ運営に直接かかわることはな

くなるものの、当クラブの名誉会員として国際ロータリーに報告され、

ロータリアンとして活動を続けることが出来ます。一方で、クラブの資

金力および活力は低下しますが、そのままご退会されることに比べれば、

名誉会員として「クラブとの絆」また「在籍会員との絆」をご継続いた

だくことのメリットは、言うまでもありません。 

 来月からは西方会長年度へ移行します。改めて、本年度から次年度へ

の継続にご協力いただきました、会員の皆様に、厚く御礼申し上げて、

終えさせていただきます。本当にありがとうございました。 

 

★幹事報告                幹事 桜井 誠さん 

・地区事務所より 

6 月 17 日に、地区事務所から、第 7 分区の頸北ＲＣが解散すること

についての連絡がありました。頸北ＲＣについては、2018 年 7 月では

15 名ほどの会員が在籍していましたが、創立 40 周年を迎える 2020 年

7月までに 1/3が退会したほか、その他の事情もあり、次年度以降の活

動が出来ないと判断した模様です。 

ＲＣの解散については、ＲＩ細則により、ＲＩ理事会の承認が必要で

あり、その承認日をもって解散日とすることが一般的ですが、ＲＩ日本

事務局ならびに地区事務所は、おそらく解散が追認されるであろうこと

と、次年度を迎えるまえに、地区内のロータリアンへの周知が必要と判

断し、このたびの地区事務所からの連絡になったようです。 

・6月 19日（土）米山記念奨学生歓迎会が、オンライン開催されまし

た。当クラブからは、地区米山記念奨学委員の渡辺雅志さんと米山奨

学生のダイリーマーさんが参加されました。 

・長岡商工会議所より 

個人事業者を狙う、融資保証金詐欺の被害が長岡警察署管内で発生し

ているとのことです。「即日融資」、「無担保」、「低金利」等をうた

い文句に融資を持ち掛け、保証金や事務手数料等を名目にお金をだまし



取る詐欺だそうですので、ご注意ください。 

 

★退会のご挨拶                 佐藤 久美子さん 

 皆様、こんにちは。今月をもっての退会の届けを提出させていただ

きました。私が入会をしたのは、2003年 9月です。当時の会長は難波

昇一さんで、幹事は高橋 浩さんでした。紹介者は田中哲夫さんでし

た。それまでも何度かお誘いがあり、お断りしていましたが、「南雲

さんという素敵な女性もいらっしゃいますので、ぜひ。」とのお誘い

で、女性が私一人でないなら、と入会を決意しました。それから、あ

っという間に 18年が経過しました。長岡西ＲＣでは、特に、親睦委員

会や米山記念奨学委員会に携わらせていただき、皆さんの暖かいご協

力をいただきまして、滞りなく務めさせていただいたと思っておりま

す。退会にあたって、少し寂しい気持ちもありますが、会社ではまだ

まだ頑張って参りますので、近くにお越しの際はぜひお立ち寄りくだ

さい。 

 来月からは、当社の社長が入会をさせていただきます。お世話にな

りますが、宜しくお願い致します。ありがとうございました。 

 

★ニコニコ情報 

・柳沢久敏さんより 

 「コロナ禍の 1年間、ＳＡＡには皆さんのご協力をしていただきま

した。ありがとうございました。」 

・石黒俊之さんより 

 「会長挨拶に代えさせていただきます。」 

・西方太地さんより 

 「石黒会長、桜井幹事、1年間本当にお疲れ様でした。コロナ禍の

なかで、例会の運営が難しかったと思います。夜例会やいろんなイ

ベントが中止になり、親睦の機会が減った１年間でしたが、石黒会

長と桜井幹事のご尽力により、滞りなく安定した運営がなされ、安

心して長岡西ＲＣの例会に参加させていただきました。石黒会長か

ら受け取るタスキを、しっかりと繋いでいきたいと思います。 

  また、佐藤さん、１８年間お疲れ様でした。入会当初に、「そん

なに肩肘張らなくていいだよ」と声を掛けてくださったことを思い

出します。そのお陰もあって、私は皆さんに溶け込んでいくことが

できました。佐藤さんには、引き続き長岡西ＲＣを暖かく見守って

いただき、お付き合いいただきたいと思います。 

  来週から始まる次年度に、皆様ご不安かと思いますが、石黒会長

と桜井幹事にご協力をいただいて、しっかりとクラブ運営を努めて

参りたいと思いますので、宜しくお願い致します。」 

・長谷川 繫さんより 

「石黒会長、桜井幹事、1年間お疲れ様でした。西方年度で幹事を務

めさせていただきます長谷川 繁です。西方会長の右腕として頑張れ

るように、先ずは出席 100％を目指してやりたいと思います。入会も

浅く年齢も若いため至らない点もあるかと思いますが、皆様にご指

導をいただいて自身の成長の機会になればいいなと思っております。

コロナ禍では、親睦の機会も減りました。次年度もどうなるのか分

かりませんが、皆様とじっくりと話をする機会があればいいなと思

います。どうぞ宜しくお願い致します。」 

 

 

 

 

 

★卓話 ＳＡＡ委員会卓話            柳沢 久敏さん 

  

 

 

 

 

 

 

 

★花束の贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石黒会長と桜井幹事に、１年間のクラブ運営に感謝を込めて、 

西方会長エレクト、長谷川副幹事から、花束が贈られました。 

 

★集合記念写真の撮影（クラブウェブサイトにＵＰしました） 

 

★点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 7月 1日（木）例会のメニュー 

 【洋食メニュー】 

・サラダ  チョップドサラダ （乳・小麦・えび） 

・スープ  茸とわかめのあっさりスープ （小麦） 

・ごはん  二種のカレーライス 

 ～チキンカレーとシーフードカレー～ （乳・小麦・えび） 

・デザート 小玉スイカ 

※内容に変更が出る場合がございます。 


